
CONSEIL DE QUARTIER BIDOT 

Compte rendu de la réunion du 26/11/2021

Réunion du conseil de Quartier à huis clos pour des raisons sanitaires mais aussi pour se rencontrer.

Présents : Gérard FAUGEROUX, Sylvie LOPEZ, Nina LORTET et Caroline LESTANG

Excusés : André LEPAGE, Mathilde RIPOLL et Aline ZAIMECHE

Ordre du jour     :

- Avenir de notre cadre de vie

- PLU Muretain Agglo.

- Taxe GMAPI

- Piste Cyclable

- Sécurité routière

- Réseau d’eau

- Recyclage/Poubelles

Avenir de notre cadre de vie

Le premier sujet concerne l’évolution du cadre de vie de notre quartier. Il a été évoqué qu’un projet serait
en cours sur la  base de loisir  du Bidot  concernant  les 3 communes.  Notre questionnement était  le
suivant : Qu’est-ce qui va être fait exactement ? Il a été relevé que notre cadre de vie est assez calme et
que nous ne souhaitions pas que le lac du Bidot devienne comme le lac de la Ramé aujourd’hui.

PLU Muretain Agglo.

Le second sujet concerne le PLU du Muretain Agglo. Le conseil a été informé par l’un de ses membres
que  notre  quartier  pourrait  devenir  une  zone  économique.  Qu’est-ce  que  cela  signifie  ?  Nous
souhaiterions en toute transparence savoir de quoi il en retourne.

Taxe GMAPI

Il semblerait que nous payons à l’Agglomération du Muretain une taxe nommée GEMAPI. Pouvons-nous
en savoir plus ?

S’il s’agit bien entre autre, d’une taxe pour l’entretien des fossés, nous souhaiterions, que les fossés
soient urgemment nettoyés.

Il a été demandé qu’à minima les 5 principaux fossés soient entretenus. Cette demande est totalement
légitime dans la mesure où ce quartier qui été déjà en zone bleu, vient d’être passé en zone « bleu
foncé ». De plus, l’urbanisation à outrance du haut de Fonsorbes est un facteur aggravant,  car elle



augmente  les  eaux  de  ruissellement.  La  dépréciation  de  notre  quartier  est  source  de  grandes
préoccupations.

(En tapant ce compte rendu j’ai pu trouver sur internet la définition de la taxe GEMAPI

 « La GEMAPI correspond à la gestion des milieux aquatiques et la prévention des inondations. Elle concerne
les cours d'eau, les zones humides, les plans d'eau et les moyens de les aménager pour améliorer la biodiversité,
la continuité écologique et la défense contre les inondations. »)

Piste Cyclable

Il a encore été discuté de la piste cyclable. Sujet qui semble sans fin et sans solution. Puisque nous ne
pouvons avoir la piste cyclable directement du centre de Fonsorbes au lac du Bidot, il a été évoqué de
faire la piste cyclable d’Aygolounguo à Frouzins. Le coût devrait être moindre étant donné qu’aucune
Rose protégée n’est présente. On constate que Frouzins l’a fait pour que ses habitants les plus reculés
(résidant route de Seysses) puissent avoir accès au centre-ville. Nous pourrions ainsi, avoir accès au
centre de Frouzins mais également au lac du Bidot en toute sécurité.

Sécurité Routière

Il  est  demandé  par  les  habitants  du  quartier  que  nos  «  trottoirs  »  soient  plus  sécurisés.  Nous
souhaiterions que d’autres glissières en bois soient mises en place. Cela sécuriserait les vélos et les
piétons, notamment les enfants rentrant de l’école. Avec des panneaux « rappel 50 »

Concernant les enfants, on aimerait que tous les arrêts de bus possèdent des abris bus (qui au passage
ont été enlevé lors des travaux) mais aussi que l’on mette en place des passages cloutés pour que les
enfants et tous les autres piétons puissent traverser en toute sécurité et se rendre n’importe où dans le
quartier. 

Exemple : 

- Route de Seysses devant l’emplacement de recyclage pour le verre.

- Au niveau des feux route de Seysses et route de Lamasquère.

- Sécurisé les abords de la D50 direction Lamasquère jusqu’au chemin du Tranquille.

Pour rester sur le sujet de la sécurité, on aimerait savoir pourquoi on ne peut pas mettre en place un
radar classique et un radar sonore (qui enregistre les bruits des véhicules). Ce que cela rapporterait en
terme financier est un argument non négligeable. Des habitants se sont plaints du bruit suite à la mise
en place des feux. Il est honnête de reconnaitre que l'installation de ces feux a sécurisée ce dangereux
carrefour, cependant il en a découlé des nuisances sonores non négligeables. Certaines voitures, mais
surtout des motos s’en donnent à coeur joie. Ils démarrent en trombe pour atteindre une vitesse folle et
illégale, perturbant notre tranquillité au passage. N’attendons pas qu’un enfant partant à l’école soit tué.

Réseau d’eau

Il a été évoqué rapidement le débit d’eau de notre quartier. Le réseau d’eau des prises incendies ont-
elles assez de pression ?

Recyclage/ Poubelles

Le quartier demande un bac carton avec une plus grande ouverture, car cela demande trop de temps
pour vider ses déchets.



On souhaiterait  aussi  connaître  les  statistiques  sur  nos  déchets  et  leurs  recyclages.  Sont-ils  bien
recyclés ? Où vont-ils ? Nous devons séparer le plastique et le papier/carton mais comment être certain
que tout n’est pas mélangé après le ramassage de toutes les communes et que nos efforts ne sont pas
vains.

Bien d’autres sujets doivent être discutés et traités. Nous espérons le faire lors d’une grande réunion de
quartier.

Je remercie toutes les personnes présentes lors de cette réunion. Merci à notre quartier d’être actif et de
se soucier du bien vivre de ses habitants. Merci d’avance à la Mairie de faire un retour sur les sujets
évoqués  dans  ce  compte rendu.  Je  ne manquerai  pas  de  transmettre  les  réponses  sur  le  groupe
facebook. 

Compte rendu effectué par 

Caroline LESTANG 

(Présidente Quartier Bidot)


